

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Simpulan

Praktikan melakukan kegiatan Kerja Profesi (KP) di PT. Selaras Karya Dinamika Unggul sejak 25 Mei 2022 sampai dengan 5 Agustus 2022 selama kurang lebih 53 hari atau setara dengan 424 jam. Praktikan melaksanakan Kerja Profesi dibimbing langsung oleh selaku CEO Sekardiu Consulting. Praktikan bekerja menjadi *staff* dalam divisi *Human Resource Development* (HRD) atau divisi Sekardiu *Circle*. Sekardiu Consulting merupakan lembaga yang bergerak dalam manajemen sumber daya manusia (SDM) dalam bidang pelayanan psikologi dengan menyediakan layanan *training*, terapi psikologi, konseling, penyedia tenaga kerja dan *assessmen* psikologi di bidang industri maupun Pendidikan.

- Tugas utama yang praktikan kerjakan selama melakukan Kerja Profesi menjadi *staff* HRD yaitu menjadi tester dalam pemeriksaan psikologi (psikotes), melakukan *interview* pada kandidat magang, dan membuat psikoedukasi dalam bentuk artikel ilmiah populer dan konten digital psikologi. Selain itu, praktikan juga mengerjakan tugas tambahan yaitu menyusun proposal layanan perusahaan sesuai dengan permintaan yang dibutuhkan. Proses kerja praktikan menjadi *staff* HRD telah memenuhi empat dari tujuh kompetensi sertifikasi Asisten Psikolog, yaitu melakukan administrasi pelaksanaan psikotes, melakukan wawancara, melakukan observasi dan melakukan psikoedukasi. Praktikan juga mendapatkan pengalaman dan pembelajaran baru selama melaksanakan Kerja Profesi, mengenai *soft skill* yaitu bagaimana beradaptasi di dunia kerja secara nyata, berbicara dengan rekan kerja dan atasan, cara mengatur waktu yang baik dalam setiap pekerjaan, kepercayaan diri ketika bertemu klien dan lainnya.

Selain *soft skill*, praktikan juga mendapatkan pembelajaran baru dalam *hard skill* yaitu bagaimana materi di perkuliahan dapat diimplementasikan langsung dalam setting pekerjaan, seperti Metode Observasi dan Wawancara berkaitan ketika praktikan melakukan *interview* dengan kandidat, Psikodiagnostik dan Diagnostik Industri ketika praktikan memberikan instruksi tes psikotes, dan juga pada mata mata kuliah Psikologi Pendidikan, Psikologi Positif, Psikologi Industri dan Organisasi ketika praktikan membuat psikoedukasi. Hingga Psikologi

Kognitif dan Psikologi Konsumen dalam membuat konten digital psikologi. Praktikan secara langsung belajar untuk menganalisis teori dan menerapkannya dalam setting pekerjaan. Dalam proses bekerja, praktikan juga mengalami beberapa kendala seperti waktu pembekalan yang singkat mengenai pengetesan *online* dan belum tersedianya tema besar terkait konten digital psikologi. Namun, praktikan dapat menyelesaikan kendala dengan menemukan solusinya.

## **4.2 Saran**

Praktikan telah menuntaskan kegiatan Kerja Profesi (KP) di PT. Selaras Karya Dinamika Unggul (Sekardiu Consulting) dengan baik. Praktikan memiliki saran mengenai kegiatan Kerja Profesi yang diharapkan dapat diperhatikan dan dilakukan sebagai acuan selanjutnya bagi perusahaan, universitas dan mahasiswa.

### **4.2.1 Bagi Sekardiu Consulting**

Saran yang diajukan praktikan kepada pihak perusahaan ialah berdasarkan kendala yang sebelumnya dialami praktikan saat melakukan kegiatan Kerja Profesi yaitu,

- a. Memberikan kesempatan kepada mahasiswa magang untuk mencoba mengerjakan psikotes online secara mandiri sebelum tugas diberikan, sehingga mahasiswa dapat memahami sistem pekerjaan dan bekerja dengan lebih maksimal. Hal ini memungkinkan alur kerja di Sekardiu Consulting akan berjalan semakin efektif.
- b. Dalam penentuan tema, Sekardiu Consulting dapat berdiskusi dengan mahasiswa magang dan membuat list tema terkait perencanaan konten digital psikologi, termasuk pada materi yang akan dibahas dan jadwal atau timeline tiap tema-nya. Pembuatan daftar tema juga dapat diselaraskan dengan melihat fenomena yang terjadi di lapangan. Dengan begitu, pembuatan konten digital psikologi akan lebih terstruktur dan menghasilkan karya-karya yang lebih baik karena telah dipersiapkan dengan lebih matang.

#### 4.2.2 Bagi Universitas

Saran yang diajukan praktikan kepada pihak Universitas dan prodi Psikologi yaitu, menjaga hubungan baik dengan pihak Sekardiu Consulting dan membuka kesempatan di tahun yang akan datang untuk bekerja sama dengan pihak perusahaan dengan mengirim mahasiswanya melakukan Kerja Profesi di Sekardiu Consulting. Hal ini dikarenakan Sekardiu Consulting membuka banyak kesempatan mahasiswa untuk magang di perusahaannya lebih dari lima orang setiap periodenya. Selain itu, Sekardiu Consulting mampu memfasilitasi mahasiswa magang untuk mempersiapkan diri dalam dunia pekerjaan sesuai dengan kompetensi lulusan psikologi sebagai konsultan dan *staff* dalam bidang SDM. Mahasiswa juga mampu menerapkan berbagai mata kuliah yang telah dipelajari dalam bangku kuliah di Sekardiu Consulting. Selain itu proses Kerja Praktek di Sekardiu Consulting memenuhi kompetensi sertifikasi Asisten Psikolog sebagai syarat kelulusan di Universitas Pembangunan Jaya.

#### 4.2.3 Bagi Mahasiswa

Saran yang diajukan praktikan kepada mahasiswa Kerja Profesi berikutnya antara lain,

- a. Mempelajari alat ukur psikologi pada mata kuliah Diagnostik Industri dengan baik, seluruh alat ukur yang diajarkan, meliputi instruksi, waktu pengerjaan tiap tes hingga hal-hal yang harus dilakukan sangat membantu dalam proses kerja praktikan saat menjadi tester dalam *staff* HRD. Selain itu mahasiswa dapat mulai mempelajari mengenai tes berbasis *online*, supaya dapat beradaptasi dengan baik dalam lingkungan pekerjaan yang saat ini sudah banyak menggunakan sistem tes *online*.
- b. Mempersiapkan diri mengenai kemampuan berkomunikasi dan manajemen waktu dengan baik, pada kemampuan komunikasi dibutuhkan saat berinteraksi sehari-hari dengan rekan kerja, atasan dan pembimbing sedangkan pada kemampuan manajemen waktu, karena pelaksanaan kerja dimulai dari pagi hingga sore, maka kemampuan ini sangat dibutuhkan untuk menyeimbangkan diri dengan kegiatan lainnya.